

Le problème de la résistance aux antibiotiques

La résistance aux antibiotiques est un phénomène très important de l'avancée de la médecine. A mon avis, je pense que la compréhension de ce phénomène est très importante pour le futur de la médecine. Selon l'Organisation Mondiale de la Santé, « La résistance aux antibiotiques constitue aujourd'hui l'une des plus graves menaces pesant sur la santé mondiale, la sécurité alimentaire et le développement. » La résistance aux antibiotiques peut provoquer une augmentation des dépenses médicales, la prolongation des hospitalisations, et une hausse de la mortalité. La résistance aux antibiotiques est élevée dans toutes les régions du monde. Ce phénomène rend le traitement dès l'infection courante très difficile. Par exemple, « Pour un nombre croissant d'infections, comme la pneumonie, la tuberculose, la septicémie, la gonorrhée et les maladies d'origine alimentaire, le traitement devient plus difficile. » L'efficacité aux antibiotiques est très importante dans ces situations parce que, le plus souvent, les pays où les infections comme la pneumonie et la tuberculose n'ont pas accès aux antibiotiques et ils en ont le plus besoin. Donc, l'efficacité est très importante.

La réduction de ce phénomène est la responsabilité de beaucoup de personnes. Il y a des responsables politiques, des professionnels de la santé et l'action de l'OMS. Pour combattre la propagation de la résistance aux antibiotiques, les responsables politiques peuvent, « réglementer et favoriser l'usage rationnel et la mise à disposition de médicaments de qualité, » parce que l'usage abusif des antibiotiques accélère le problème. Les professionnels de santé peuvent signaler les infections résistantes aux antibiotiques aux équipes de surveillance. » L'OMS a une grande présence dans la lutte contre la résistance aux antibiotiques. Il y a un plan mondial qui souligne cinq objectifs stratégiques : « réduire l'incidence des infections, améliorer la sensibilisation et la compréhension du phénomène de résistance aux antibiotiques, renforcer la

surveillance et la recherche, optimiser l'usage des agents antimicrobiens, et consentir des investissements durables pour combattre la résistance aux antimicrobiens. » L'OMS et la première ligne de combattre la résistance aux antibiotiques.